

親欧ポロシエンコ氏当確
ウクライナ大統領選で54%得票

タイ国王、軍政を承認

具体的な内容や時期は示さなかつた。総選挙など民政移管の時期は状況が正常化されてからだ」と述べるにとどめ、当面は治安維持と改革を優先し、軍が全権を掌握し続ける考えを示した。司令官はまた、NCPに助言する顧問団を任命するに大臣の職務を代行するよう命令、軍政の監督の下で実務を担わせるとした。暫定首相に



26日、バンコクで会見するタイ陸軍のプラユット司令官(ロイター=共同)

「パンコク共同」 クーデターを起こしたタイのプラユット陸軍司令官は26日、バンコクで記者会見し、全権を掌握した「国家平和秩序評議会(NCP)」の議長就任についてブリボン国王から正式に承認を受けたと発表。国王が軍事政権を認めたことを強調した。解体した立法院に代わり、暫定議会を創設する方針も示した。国内外に向けて軍政の正統性を強調した形で、軍主導の政治運営が本格化する。クーデター後、司令官が会見したのは初めて。司令官は「新憲法を審議するとみられる暫定議会ほか、政治や社会を改革する組織も『速やかに設置する』とした。

「軍主導」本格化へ 暫定議会を創設し新憲法を審議

逮捕の南島原市長が辞職へ

クシン派には、06年当時に存在しなかつた「赤シヤツ」と呼ばれる強力な支持団体があり、今後反対運動が活発化する可能性がある。

「共同」官製談合防止委員会(COL)のメンバーのロナウドが、W杯まで20日だったが翌24日、ジウマ大統領やアウド・リベロ、スルゲイ・ミハ伊藤が連れてCOLへの批判を述べた。W杯準備の遅れを恥ずかしく思つて思つた理由は何もない

「W杯準備の遅れを恥ずかしく思つて思つた理由は何もない

「コッパの中のコッパをやる」。そんなジウマ大統領の発言が波紋を呼んでいるが、ある意味ではその通りかもしれない。国際サッカー連盟(FIFA)によれば

FIFAが得る収入は、2010年大会より8億ドルも多い40億ドルに上るといわれる。しかし、一方で支出金額は20億ドル近くにも及んでおり、

関係者によれば「こんなに(金を使つたことは資金額は85億億で、これまでのW杯の記録を全て塗り替えていきたい。国際サッカー連盟(FIFA)によれば

FIFAが得る収入は、2010年大会より8億ドルも多い40億ドルに上るといわれる。しかし、一方で支出金額は20億ドル近くにも及んでおり、

関係者によれば「こんなに(金を使つたことは資金額は85億億で、これまでのW杯の記録を全て塗り替えていきたい。国際サッカー連盟(FIFA)によれば

スタジアム建設に85億レ

ロナウド氏は政府を批判



「恥ずかしい思いをしている」と発言したロナウド氏 (Foto: Tânia Rêgo / Agência Brasil)

W杯伯国大会は過去最大規模

W杯伯国大会は過去最大規模

アルス頓疑惑

マリーニョ氏に解任要求



マリーニョ氏

聖州検察局が23日、フランスのアルストン社から収賄を受けたとして、州会計検査院(TCE)のロブソン・マリーニョ氏(民主社会党PSDB)の解任を要求した。同氏はマリオ・コーヴィアス聖州知事時代に、州政府長(1995~97年)をつとめていた重要な物でもあった。

25日付伯字紙が報じている。

TSEとしての職権濫用も

年には失効していた。

ところが、98年に聖

市地下鉄の電力供給のための3変電所を購入した際、システム近代化のための物資供給契約に19

83年の契約を再利用、担当業者が決められた。その契

約の締結にマリーニョ氏

が絡んでいたと見られて

いる。同氏は97年から

TSE勤務となっていた

が、同氏が州政府

長時代にまとめられたと

目される。それを裏付ける証拠と

して見られているのが、

マリーニョ氏が98年か

ら2005年にアルスト

ンから受けたとされる合

M「つづいていうニシヤルも

見つけた。同社の書類の中にはマリーニョ氏

を指すと思われる「R、

ものとされた。

また、アルストンから

の贈賄の一部は提携企業

のMCAウルグアイとア

クアラクルス社とア

ルストンからの金銭授受

を指すと思われる「R、

ものとされた。

年にはジユネーブにあるマ

リーニョ氏の銀行口座の

で1億8130万レアル。

社で現行の通貨価値で1億8130万レアル。

アルストンとPDSB

のアルストンとPDSB

のアルストン問題でも明ら

かになっていたが、今回

の問題は、聖州内の電気

システム近代化のための

電材購買と聖州電気送信会

の電材購買と聖州電気送信会

